

Dans le but de densifier son réseau domestique, l'entreprise camerounaise du transport aérien vient de se doter sous la forme de location d'un avion Embraer de 37 places en Guinée équatoriale.

Produit d'une collaboration avec la société équato-guinéenne Cronos Airlines, avec laquelle l'entreprise camerounaise a déjà été sous contrat en 2019, dans le cadre de la location d'un Embraer de 50 places. Cet engin, Immatriculé TJ-AKK vient s'adjoindre au Boeing 737-300 loué depuis fin septembre 2020 chez le transporteur ukrainien Jonikav. Cet aéronef devrait permettre à la compagnie publique de densifier son réseau domestique. Avec notamment l'ouverture de la desserte de Bafoussam, prévue le 17 mars 2021.